

Fahrraddemo Kühler Grund

Samstag, 24. Juli 2021

14 Uhr:

Treffen an der Eichendorffschule Rohrbach für einen Fahrradkorso auf den Boxberg

15 Uhr:

Empfang des Korsos am Ev. Gemeindezentrum Boxberg mit Ansprachen.

Außerdem wird dort angeboten:

- Erfrischungen für die Fahrer*innen
- Infostände: Fahrrad & Familie, ADFC, RadEntscheid
- Probefahrten mit einem E-Bike
- Kinderprogramm

Wenn Heidelberg eine Fahrradstadt sein will, dann müssen auch die Bergstadtteile mit sicheren Fahrradwegen angebunden sein. Denn seit man mit dem E-Bike den Berg hinaufradeln kann, fahren auch von dort immer mehr Menschen mit dem Fahrrad zur Schule, zur Uni und zur Arbeit.

Leider hat jedoch die Stadt die dringend erforderliche Sanierung des Straßenbelags auf dem Kühlen Grund kürzlich auf die lange Bank geschoben. Der Kühle Grund ist aber für die Boxberger der einzige sichere Fahrradweg in die Stadt und zurück.

Als Fahrradfahrer*innen möchten wir daher öffentlich darauf aufmerksam machen, dass diese Situation unhaltbar ist. Deswegen werden wir am Samstag, dem 24.7.2021 ab 14 Uhr in einem Fahrradkorso von Rohrbach über den Kühlen Grund auf den Boxberg hinauffahren.

Die Fahrtstrecke beträgt ca. 1,9 km bei einem Höhenunterschied von etwa 120 m.

Wir möchten Sie herzlich zur Teilnahme einladen: Je mehr wir sind, desto lauter ist unsere Stimme.

Für gute und sichere Fahrradwege in Heidelberg!











Impressum:

Stadtteilverein Heidelberg-Boxberg e.V. Boxbergring 12—16 • 69126 Heidelberg Mail: info@stadtteilverein-boxberg.de Tel.: 06221-385314